

KO Dreisiebner: „Zinzendorfgasse“

Bis wann werden welche Schritte zur Information und Einbindung der Bürger*innen, der Stakeholder sowie des Bezirks- und Gemeinderats in Sachen Umgestaltung und Verkehrsberuhigung der Zinzendorfgasse entlang des heute aktuellen Planungsstands gesetzt?

Nach dem erfolgreich abgeschlossenen Projekt der Fußgänger- und Begegnungszone **Lendplatz Süd** starten nun die Planungstätigkeiten für die Umgestaltung des nächsten Projektes, nämlich der Begegnungszone Zinzendorfgasse.

Dazu hat meine *Abteilung für Verkehrsplanung* einen Projektauftrag erstellt, in dem die Ziele des Projektes festgehalten sind.

Bisher wurden die Planungsleistungen sowohl von der *Abteilung für Verkehrsplanung* als auch für die *Stadtplanung* ausgeschrieben und vergeben. Hier ist mir eine gemeinsame Beplanung des öffentlichen Raumes sehr wichtig bzw. hat man damit beim Projekt Lendplatz sehr gute Erfahrungen gemacht.

Sowohl in der Formulierung der Planerausschreibungen als auch in der Kommunikation ist mir die Abstimmung mit dem dort vorhandenen *Verein Zinzengrinsen* - aber natürlich auch mit dem Bezirk - sehr wichtig und findet laufend statt.

Zuletzt wurde eine offizielle Projektstartbesprechung vor Ort mit den beiden beauftragten Büros *verkehrPLUS* und *BauchPlan* in Anwesenheit des Bezirksvorstehers und des Vereins Zinzengrinsen abgehalten. Auch sämtliche betroffene städtische Abteilungen - von der Straßenbehörde bis zur -erhaltung waren dabei. Es erfolgten letzte Feinabstimmungen, damit die beauftragten Büros für den nun gestarteten Detail-Prozess einen Rahmen haben, der es ihnen ermöglicht, im 1. Quartal 2022 ersten Vorschläge zur Umgestaltung vorstellen können.

Da die Einbindung aller Betroffenen sehr wichtig ist, wird das Projekt parallel auch vom Büro Stadtlabor begleitet um eine optimale Einbeziehung der Bürger:innen zu gewährleisten.

Im Idealfall könnten im Jahr 2022 bereits die notwendigen Leitungsverlegungen stattfinden und in weiterer Folge in einem bautechnisch sinnvollen Abstand die Oberfläche neu gestaltet werden.